## Spécialisations régionales et langues enseignées dans les principaux centres

Comme il a été dit plus haut, quatre universités offrent des programmes d'études avec spécialisation régionale dans les civilisations de 1'Asie de l'Est. L'Université de la Colombie-Britannique s'occupe surtout des civilisations chinoise et japonaise; en plus de l'enseignement des langues chinoise et japonaise, elle offre aussi des cours de hindi au niveau intermédiaire. L'Université de la Saskatchewan s'intéresse à la Chine et à l'Inde mais son programme ne cloisonne pas les études chinoises et indiennes. La principale langue enseignée est le chinois, mais on peut suivre des cours préliminaires de sanscrit et de tibétain. L'Université de Toronto offre des programmes complets d'études chinoises, indiennes et japonaises. Les langues enseignées comprennent le chinois, le sanscrit, le japonais et aussi des notions de hindi, de pali et de tibétain. Comme le programme d'études asiatiques de l'Université de Windsor est au stage initial. on ne saurait parler de spécialisation régionale. Pour l'instant, les possibilités d'études chinoises et indiennes sont à peu près égales. La langue enseignée actuellement est le hindi.

Dans le cadre des programmes menant au baccalauréat et à la maîtrise ès arts, l'Université de Guelph met l'accent sur la Chine. Le chinois est enseigné au niveau intermédiaire. A Simon Fraser, on s'intéresse à l'Asie du Sud et à l'Asie du Sud-Est. Le hindi est enseigné au niveau intermédiaire.